DEUTSCHER GEHÖRLOSEN-SPORTVERBAND



Pressemitteilung



Deaflympics 2013 in Sofia - Der Fackellauf

Ein Jahr nach den Olympischen Spielen und den Paralympics in London tragen die Gehörlosen ihre Spiele mit olympischem Charakter, die 22. Sommer-Deaflympics, vom 26. Juli bis 04. August in Sofia aus. Eine Premiere gibt es aber schon in den Wochen zuvor, denn zum ersten Mal wird die deaflympische Flamme vom Ursprungsort der Deaflympics 1924 in Paris bis zur diesjährigen Gastgeberstadt Sofia gebracht.

Am 30. Juni 2013 geht vom Stade Pershing, dem Austragungsort der ersten Weltspiele der Gehörlosen in Paris 1924, der Fackellauf und das deaflympische Feuer auf die Reise nach Sofia. Dabei wird der größte Teil der Strecke mit dem Fahrrad zurückgelegt und die Flamme sicher in Grubenlampen transportiert.

Die Strecke führt durch Frankreich und die Schweiz, wo in Genf und Lausanne kurze Stopps bei der UN und dem Hauptquartier des IOC geplant sind, bis zum Bodensee, wo am 11. Juli 2013 in Friedrichshafen die Fackel an Deutschland übergeben wird.

Vier ehemalige Leistungssportler des Deutschen Gehörlosen-Sportverbandes, Gottfried Paulus, Bernhard Maier, Uli Hollinger und Markus Posset, werden die Strecke in drei Tagestouren von Friedrichshafen über Memmingen und München bis an die österreichische Grenze in Freilassing bringen und dort die Flamme weitergeben.

Die gesamte Strecke durch Deutschland wird rund 385km umfassen. Neben den Übernachtungen in Memmingen und München sind entlang der Strecke weitere Haltepunkte vorgesehen, an denen Städte und Gemeinden und die dort ansässigen Gehörlosenvereine die Fahrer in Empfang nehmen und nach einer kurzen Pause auch ein Stück auf dem weiteren Weg begleiten können.

Neben einer feierlichen Verabschiedung in Friedrichshafen wird es auch bei vielen anderen Stopps kleine Veranstaltungen, Infostände und Fotoshootings geben und die Stadt Traunstein, wo am Tag der letzten deutschen Etappe, am 13. Juli, auch die Eröffnung der Oberbayerischen Kulturtage stattfindet, hat eine Kurzvorstellung der Fackelträger kurzerhand in ihr Programm aufgenommen.

Von Freilassing aus reist die Fackel weiter durch Österreich nach Slowenien und weiter über Kroatien und Serbien bis sie am 25. Juli schließlich in Sofia ankommen wird, damit sie rechtzeitig zum Entzünden des deaflympischen Feuers bei der Eröffnungsfeier am 26. Juli in der Arena Armeec da ist.

Der Deutsche Gehörlosen-Sportverband freut sich ganz besonders über die Chance, mit diesem Fackellauf auf die Deaflympics und den Gehörlosensport aufmerksam zu machen und bedankt sich herzlich bei allen, die dazu beitragen, dass der erste Fackellauf in der knapp 90jährigen Geschichte der Deaflympcis ein voller Erfolg wird.

Katja Kluttig

Kontakt:

45141 Essen

Deutscher Gehörlosen-Sportverband Tenderweg 9

Fon: 0201 – 8 14 17 0 (Katja Kluttig)

0170 – 412 20 41 (Peter Fiebiger, Vizepräsident für Öffentlichkeitsarbeit und Sponsoring)

Fax: 0201 – 8 14 17 29

Email: k.kluttig@dg-sv.de - peter.fiebiger@t-online.de

Web: www.dg-sv.de
Twitter: @DG SV